A: Liebling, ich habe neulich eine äußerst rührende Sendung gesehen. Es handelte sich da um Geschwister, die nach dem Tod ihrer Eltern nicht wussten, wer was erben soll. Ah, wenn so was bei und passieren würde... das wäre einfach schrecklich!

B: Hmmm, ja, du hast recht. In der Familie sich so zu streiten, das gehört sich nicht. Ich werde es vielleicht nie verstehen, wie solche Menschen ohne eine so wichtige Sache geregelt zu haben, leben können.

A: Wenn wir nur etwas machen können, um das zu verhindern, um unsere Kinder zu versorgen und sie eventuell vor unnötigen Auseinandersetzungen zu schützen. Ich könnte es mir nicht vorstellen, dass unsere Engelchen es dann mit Ihrem Vormung lösen müssten...

B: Woran denkst du?

A: Vielleich gibt es ja eine Lösung. Was hältst du von einem Testament?

B: Ein Testament? Tut man das nicht erst im fortgeschrittenen Alter? Findest du mich wohl so alt, Schätzchen?

A: Aber Liebling! Das wollte ich auf keinen Fall andeuten, ich liebe dich wie du bist! Aber an unsere Zukunft muss man denken, und vor allem auf die Zukunft unserer Kinder.

B: Ich stimme dir zu, unsere Familie sollte von unnötigen Streitereien verschont bleiben. Ich freue mich auf einen Notarbesuch nicht, aber es muss erledigt werden.

A: Du gibst aber zu, dass es sich lohnt! Wenn du uns wirklich liebst, dann gehst du mit mir hin, hm?